



## Reisebericht zur Tagesfahrt nach Zweibrücken am 11.05.2017

Vierzig Personen starteten am 11.05.2017 um 8:00 Uhr in Heidelberg zur Fahrt nach Zweibrücken in die Style Outlets. Vorher stand jedoch der Besuch des Rosengartens auf dem Programm, wo man um 10:00 Uhr ankam.

Obwohl es für die Rosen noch zu früh im Jahr war, blühte es schon in allen Farben.



Um 12:15 Uhr ging es zum gemeinsamen Mittagessen in Valentins Wirtshaus.



Danach fuhr der Bus ins Style Outlet, wo man in mehr als 120 Boutiquen trendige Fashion- und Lifestyle-Produkte renommierter Labels zu ganzjährig reduzierten Preisen kaufen kann.



Es wurden dann auch etliche Tüten in den Bus getragen, der um 16:00 Uhr Richtung Speyer startete, wo im Restaurant Domhof Plätze für das abschließende Abendessen reserviert waren.



Nachdem man sich nochmal gestärkt hatte, ging es wieder Richtung Heidelberg, wo man wohlbehalten gegen 20:00 Uhr wieder eingetroffen ist.

Jutta Böhm, im Mai 2017

Bilder: Walter Hanselka, Valentins Wirtshaus, Pixabay